



STADT HALLEIN

Büro des Bürgermeisters
Alexander Stangassinger

5400 Hallein
Schöndorferplatz 14
T: +43 (0)6245 8988 – 134
F: +43 (0)6245 8988 – 5134
a.stangassinger@hallein.gv.at
www.hallein.gv.at

Hallein, 10. Februar 2023

An Eltern, Kinder, Lehrer:innen,
Direktor:innen der Halleiner Schulen

Fährst du noch? Oder gehst du schon...

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Lehrer:innen und Direktor:innen, liebe Anrainer:innen

Es ist unbestritten, dass wir in Zeiten leben, die ein Umdenken in vielen Bereichen erfordern. Gerade im Schulbereich spielen Bewegung und Gesundheit eine immer größere Rolle – genauso groß ist jedoch die Notwendigkeit gegeben, im Sinne unseres Klimas und Umweltschutzes, modern zu denken. Zwei Punkte haben wir deshalb aktuell in Umsetzung.

Aufgrund zweier Elternvereins-Initiativen und des hohen Verkehrsaufkommens zu Stoßzeiten setzen wir in den Bereichen der VS Hallein Stadt und der VS Rif neue Verkehrsregeln um. **Diese beinhalten, dass an Schultagen, in den Zeiten von 7.30-8.15 Uhr und von 11.30-13.00 Uhr Schulstraßen eingeführt werden. Diese untersagen an Schultagen das Befahren dieser Straßenzüge und erlauben den Kindern im Gegenzug einen sichereren Schulweg.** (Anrainer und Berechtigte sind ausgenommen).

Doch damit kann es nicht genug sein. Unsere Ziele sind ganz klar: Bewegte und gesündere Kinder, Reduktion von CO² zum Schutz des Klimas sowie weniger Stau und Stress.

Aus diesem Grund haben wir die Kampagne „Fährst du noch? Oder gehst du schon...“ ins Leben gerufen. Ein gesunder Schulweg ist laut Experten zirka 750 Meter lang – mehr kann es darüber hinaus immer sein. Wir haben für alle relevanten Schulen im Stadtgebiet „Kiss and Go“-Spots eingerichtet, von welchen aus die Kinder sich treffen und den Schulweg gemeinsam bestreiten können. Die genauen Haltestellen entnehmen Sie bitte dem Flyer, der mit diesem Brief einhergeht. Als Service haben wir Ihnen auch die Distanzen von den „Kiss and Go“-Spots zu den Schulen aufgelistet.

Der Schulweg ist für die Kinder nicht nur lustig und macht Spaß. Er fördert zudem das soziale Zusammensein und unterstützt die Kids beim Lernen. Wir hoffen und zählen auf Sie, liebe Eltern, dass Sie gemeinsam mit uns diese Initiative unterstützen. Lassen Sie Ihre Kinder an den „Kiss and Go“-Spots aussteigen. Motivieren Sie Ihren Nachwuchs zu einem bewegten und gesunden Leben. Helfen Sie der Stadtgemeinde und der Umwelt im Sinne des Klimas. Ihre Kinder und die Pädagog:innen werden Ihnen dankbar für Ihre Unterstützung sein.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister
Alexander Stangassinger

